



# Polres Way kanan Periksa Kesehatan Gratis Pekerja Pelipatan Surat Suara, Bukti Kepedulian Polri

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jan 13, 2024 - 10:45



*Polres Way kanan Periksa Kesehatan Gratis Pekerja Pelipatan Surat Suara, Bukti Kepedulian Polri*

Polres Way Kanan Periksa Kesehatan Gratis Pekerja Pelipatan Surat Suara

Way Kanan - Polres Way Kanan melakukan inovasi dalam pelayanan kesehatan gratis terhadap ratusan tenaga lipat dan sortir surat suara pemilu 2024 di halaman kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Way Kanan, Jumat 12 Januari 2023.

Kapolres Way Kanan AKBP Pratomo Widodo, mengatakan kegiatan layanan kesehatan ini merupakan wujud kepedulian polri terhadap masyarakat yang melaksanakan penyortiran dan pelipatan surat suara di KPU Way Kanan.

"Memastikan petugas lipat dan sortir surat suara dalam keadaan sehat melakukan tugasnya kami berinisiatif menyediakan layanan pemeriksaan kesehatan, pemeriksaan kesehatan meliputi pengecekan tensi darah, suhu tubuh dan pemeriksaan kesehatan ringan lainnya," ungkap Pratomo.

Kapolres menambahkan, cuaca di Way Kanan masih musim penghujan dan para petugas lipat didominasi oleh ibu ibu.

Mereka dituntut selesai tepat waktu maka kesehatan sangat penting agar proses pelipatan surat suara berjalan dengan lancar dan yang memiliki keluhan kita akan berikan obat dan vitamin.

"Kesehatan sangat penting dan yang memiliki keluhan kita akan berikan obat dan vitamin," pungkasnya.

Ketua KPU Way Kanan Refki Dharmawan mengapresiasi inovasi dari Polres Way Kanan yang bersinergi membantu kelancaran penyelenggaraan pemilu 2024.

"Kami mengapresiasi, dimana telah peduli dengan petugas lipat dan sortir surat suara yang sudah delapan hari melakukan tugas pelipatan surat suara di gudang logistik KPU Way Kanan," katanya.

KPU Way kanan melibatkan 180 petugas lipat jumlah surat suara yang sudah terlipat saat ini sebanyak 1.060.231 surat suara DPR RI, DPRD Provinsi dan DPRD kabupaten/kota.

Sementara untuk saat ini surat suara yang sedang dilipat yakni surat suara DPD RI dan Presiden yang ditargetkan rampung pada Sabtu 13 Januari 2023.

Dari jumlah surat suara yang telah dilipat terdapat 379 surat suara rusak dengan rincian surat suara DPR RI 91 lembar, DPRD Provinsi 108 dan DPRD kabupaten 180 lembar.

Sementara itu Titin Indrayani petugas lipat surat suara asal kelurahan Blambangan Umpu usai melakukan pemeriksaan kesehatan mengatakan sudah delapan hari melipat surat suara dirinya mengeluhkan sakit kepala dan nyeri lambung.

"Sudah delapan hari kerja, dengan adanya pemeriksaan kesehatan dirinya merasa terbantu dengan siberikan obat dan vitamin," kata Titin.